Erfolgreiche SVW-Langstreckler

Nach den Sommerferien startete mit vielen Laufveranstaltungen die Herbstsaison für die Ausdauerspezialisten. Auch einige der SVW-Langstreckler hatten wieder für unterschiedliche Veranstaltungen gemeldet und schnitten dort teilweise recht erfolgreich ab. Nachfolgend eine Auswahl der besten Ergebnisse.

Für die im Rahmen des Fiducia-GAD Baden-Marathons in Karlsruhe ausgetragenen Baden-Württembergischen Halbmarathonmeisterschaften hatten mit Armin Bernhardt und Andreas Bilger auch zwei SVW Leichtathleten für die Meisterschaften gemeldet. Armin Bernhardt belegte in der Zeit von 1:33,11 Stunden den neunten Platz in der Altersklasse M55. Sein Vereinskollege Andreas Bilger passierte nach 1:32,51 Stunden die Ziellinie und belegte in der Altersklasse M35 den zwölften Platz.

Eine etwas weitere Anreise hatte Balthasar Larisch für seinen Wettkampf. Er startete zusammen mit ca. 47.000 anderen Teilnehmern beim Berlin Marathon. Die lange Fahrt hat sich aber für ihn durchaus gelohnt, denn er verbesserte seine im Jahr 2017 in Frankfurt gelaufene Bestzeit um weit über zwei Minuten auf nunmehr 2:34,33 Stunden. Mit dieser Zeit belegte er im Gesamteinlauf aller Läufer den 290. Platz und in der Wertung der Männerhauptklasse Platz 67.

Auch der Nachwuchsläufer Lino Paradelo ist nach den Sommerferien wieder gut in Tritt gekommen. Er startete beim Weinleselauf in Malterdingen und gewann dort souverän den Schülerlauf über ca. 1,5 Kilometer.

Wieder in das regionale Wettkampfgeschehen eingegriffen hat nach längerer Abwesenheit auch Raffael Schafffrik. Der frühere Badische Meister über die 1500 Meter-Distanz startete beim ca. 6 Kilometer langen Staufener Altstadtlauf und belegte in der Männerklasse den siebten Platz.